

Tim Laskesi Laksanakan Survey Akreditasi Di Klinik Pratama Rutan Balikpapan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.INDONESIASATU.CO.ID

May 17, 2024 - 15:18



Balikpapan - Klinik Pratama Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Balikpapan Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur, menjalani proses survei akreditasi oleh Tim Surveyor Lembaga Akreditasi Fasyankes Seluruh Indonesia (LASKESI) pada Jumat, (17/05/2024).

Pada saat pembukaan penilaian akreditasi ini dihadiri oleh Kepala Dinas Kesehatan Kota Balikpapan, apt. Dra. Alwiati A, Tim Surveyor Laskesi terdiri dari

dua orang, yaitu diantaranya, Ns. Linda Kristian Ningtiyas, S.Kep dan drg. Wahipa Wiro, Sp.Pros, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim dan Jajaran Klinik Rutan Balikpapan. Penilaian akreditasi ini merupakan langkah penting dalam memastikan bahwa Klinik Pratama Rutan Balikpapan memenuhi standar pelayanan kesehatan yang telah ditetapkan berdasarkan Permenkes RI No. 34 Tahun 2022.

Dalam sambutannya Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyatakan siap mengikuti penilaian dari Tim Akreditasi LASKESI. "Selamat datang kepada Tim Surveyor Laskesi dan Kepala Dinas Kesehatan Kota Balikpapan di Rutan Balikpapan, kami siap mengikuti penilaian yang di laksanakan oleh Tim, sehingga dalam penilaian tersebut nantinya kami akan mengetahui sejauh mana klinik kami memiliki kemampuan baik dari segi administrasi, sarana prasarana maupun kemampuan personel dalam memberikan pelayanan Kesehatan", Ucap Kepala Rutan Balikpapan.

Kemudian, Ns. Linda Kristian Ningtiyas, S.Kep selaku Tim Surveyor Laskesi menyampaikan "Dari beberapa aspek penilaian saat dilaksanakan penillaian secara virtual kemarin, kami telah melihat Rutan Balikpapan sudah mempersiapkan diri dengan matang untuk menghadapi survei akreditasi ini. Persiapan yang dilakukan antara lain dengan meningkatkan kualitas pelayanan, sarana prasarana, dan SDM. Walaupun ada beberapa aspek yang mendapat koreksi kami juga berharap Rutan Balikpapan dapat memperoleh akreditasi dengan predikat Paripurna" Ucap Tim Surveyor Dalam Paparannya

Penutup, Kadinkes Kota Balikpapan, apt. Dra. Alwiati A menyampaikan Apresiasi dan dukungan penuh bagi Klinik Pratama Rutan Balikpapan agar dapat menjalani Survey Akreditasi ini dengan baik, dan dapat melakukan perbaikan dalam melakukan perencanaan, pelaksanaan maupun monitoring dan evaluasi program maupun pelayanan.

"Jadikan momen akreditasi ini sebagai titik awal untuk memberikan pelayanan yang terbaik di masa yang akan datang bukan hanya pada saat survey saja karna surveyor atau penilai sesungguhnya adalah masyarakat yang menerima layanan kesehatan," Pesan Kadinkes